



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

MOVIMIENTO, U-NI-DO...DE VÍBORAS

Sucedió lo que tarde o temprano tenía que suceder: La discordia por el billete tiene enfrentados a Adán Augusto López y a Ricardo Monreal, dos personajes claves en el movimiento que fundó Andrés Manuel López Obrador, y que le heredó a la presidenta Claudia Sheinbaum, quien tratando de ocultar lo inocultable afirmando que es un "mal entendido", que el movimiento está unido.

Sin embargo, Monreal y Adán Augusto ya sacaron sus instrumentos de trabajo, y al grito de "júntense, júntense", llaman a sus bandos para defenderse de acusaciones mutuas. Bonito espectáculo por el billete, del que decían les daba urticaria con solo verlo.

El "plebeyo número uno" toma partido, faltaba más, y trata de minimizar el pleito.

Qué pleito ni que pleito, afirma, ahora se llama "debate público"; porque "Nuestro movimiento es un movimiento de mujeres y hombres libres, y Monreal tendió un puente y Adán Augusto está agraviado, con la versión que yo tengo, con razón", dijo el "Jefe Noroñas" en sus redes sociales.

"A mí me consta una instrucción que recibí, no voy a decir sobre qué tema (ni quien la dio, pero ya se imaginarán). Sólo me consta que no atendió esa instrucción en el tema del presupuesto, nada qué ver con el Senado, y me parece que ahí hay una vendetta política personal en su decisión. Es incorrecto, eso no se debe hacer", insistió Noroña.

¿Vendetta? ¿O sea que está reconociendo que los clanes, "familias", mafias participan en este penoso asunto?

Monreal afirma que "La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos.

Así comienza el deterioro estructural", advierte. La presidenta de la República interviene y declara: "Ellos tienen claro qué significa el movimiento de la transformación.

Y este malentendido que tuvieron tiene que resolverse, no puede ser un tema de recursos el que sea un o lleve a una discusión.

Entonces, se va a resolver, hay unidad en el movimiento".

Sin embargo, para los observadores, la tan presumida u-ni-dad parecía sufrir cuarteaduras que podrían convertirse en socavones.

Guarden las armas, "mantengan las cabezas frías" pide Claudia Sheinbaum a los contendientes y a las hordas, bandas, tribus, pandillas, mafias del movimiento.

Qué no ven que apenas llevamos dos meses y medio de gobierno y andan diciendo por ahí que nos parecemos al PRI y al PRD, pareció ser el mensaje.

"Yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación", afirmó.

¡Pues en este caso el motivo de la disputa, lo importante, lo más relevante para Ricardo y Adán fue el billete!

Bonito espectáculo en donde unos y otros se acusan de una sarta de mentiras, infundios, mala fe, falsedades, mentes perversas, corruptos mentales..., mientras que el ex líder de masas y ex líder de multitudes masculla desde su refugio: ¡Mira lo que están haciendo con mi movimiento!

Monreal y Adán Augusto ya sacaron sus instrumentos de trabajo, y al grito de "júntense, júntense", llaman a sus bandos para defenderse de acusaciones mutuas. Bonito espectáculo por el billete, del que decían les daba urticaria con solo verlo

